

ABSTRAK

Dwi Ira Agustine, 2024, Analisis Tuturan Ekspresif dalam *Podcast* Habib Ja'fardi *Channel* Youtube Pemuda Tersesat, Pembimbing: Hj. Kristanti Ayuanita, M.Pd.

Kata Kunci: Tuturan Ekspresif, *Podcast* Habib Ja'far, *Channel* YouTube Pemuda Tersesat

Pada zaman globalisasi dan canggihnya teknologi saat ini, media YouTube dijadikan sebagai salah satu alternatif media dakwah. YouTube merupakan media komunikasi yang sangat aktif di era digitalisasi saat ini. Oleh karena itu para ustaz, kiai dan pendakwah mulai berdakwah tidak hanya di masjid-masjid saja, namun juga bisa berdakwah melalui *Channel* YouTube dengan pemberian tausiyah online atau melalui *podcast* sebagaimana video yang sedang tren saat ini. Berkaitan dengan hal tersebut, peneliti tertarik untuk meneliti tuturan ekspresif dalam video Habib Ja'far pada *Channel* Pemuda Tersesat dengan mengidentifikasi mengenai makna dan maksud tuturan dengan menggunakan kajian pragmatik.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif dengan metode kualitatif yaitu dengan melakukan menggunakan metode simak untuk memperoleh data dengan menyimak penggunaan bahasa oleh informan menggunakan. Mengenai pengumpulan data, peneliti menggunakan teknik catat untuk mencatat pernyataan tuturan yang mengandung bentuk tindak tutur ekspresif dalam proses komunikasi yang terjadi pada *podcast* Habib Ja'far di *Channel* YouTube.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, berdasarkan 13 tayangan video di *podcast* Habib Ja'far pada *Channel* Youtube Pemuda Tersesat terdapat 38 ungkapan atau data yang mengandung unsur tindak tutur ekspresif. Ungkapan tersebut secara keseluruhan termasuk tindak tutur ekspresif dengan makna yang berbeda. Makna dari 38 ungkapan tersebut juga bervariasi, ada yang bermakna candaan, kritikan, ucapan selamat, terimakasih, dan juga terdapat makna menyapa penonton. *Kedua*, Berdasarkan 38 data yang sudah peneliti dapatkan mengenai fungsi tindak tutur ekspresif, terdapat 1 data yang menunjukkan tindak tutur ekspresif dengan fungsi mengucapkan terimakasih, 9 data dengan fungsi mengkritik, 21 data dengan fungsi bercanda, 1 data dengan fungsi menyapa, 1 data dengan fungsi menyalahkan, 4 data dengan fungsi menilai, dan 1 data dengan fungsi mengucapkan selamat.